



田原中学校だより

第3号 令和2年6月26日

〈生徒指標〉

よく学び よく鍛えよ



本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから、本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



本格的始動

長かった3か月の臨時休業が終わり、6月より学校が本格的に始動することになりました。生徒達の学校生活開始に向けて、教職員全員が校内の消毒に関することや、生徒がソーシャルディスタンスをとるための方法を確認し、また、生徒が学校に慣れるために、段階を踏んで諸活動に取り組みさせる等の配慮をしながらの学校始動となりました。



初日の1時間目には、テレビ放送による校長の話に加え、保健、生徒指導、給食について、各担当の先生から新型コロナウイルス感染予防のための心構えや、実践すべきことについての説明を行いました。ウイルスが沈静化するまでは、学校生活にいろいろと制約や制限ができてしまうことは避けられません。しかし、その中で最大限に学校生活を楽しむ工夫を、生徒と教職員がともに考え、実践していきたいと考えています。



第1回中央・専門委員会

6月4日(木)に、令和2年度第1回中央・専門委員会が開かれました。各委員会が今年度の代表や活動内容を決定する大切な会議です。

担当の教職員が活動の概要を確認し、生徒たちにより委員長、副委員長等の役員を選出しました。そして委員長の司会により実行してみたい活動を委員全員に募り、話し合いの元、今年度の活動内容を決定しました。

昨年度より2か月遅れの活動開始となりますが、各委員会ともに、しっかりとした計画ができあがりました。中身の濃い充実した委員会活動を期待しています。



部活動再開



生徒が学校生活に慣れることを優先し、6月第1週は部活動を中止にしていたが、6月8日(月)から部活動が再開されました。

練習内容は部活動ごとに新型コロナウイルス感染予防のための約束や決まりを設け、それらを守りながらの開始となりました。

部活動再開の注意点は、【①換気や手洗い・用具の消毒の徹底、②密集防止、生徒間距離(2m以上)、分散活動の徹底、③部室使用時の注意の徹底、④段階的に活動を行わせ、6月中旬までは体力回復を考え活動する。】です。

各部活動の具体的なメニューについては「部活動対策メニュー」を作成し、生徒に配付するとともにホームページにも掲載しましたので、ぜひご覧ください。



6月13日(土)、雨の中、宇都宮市消防団河内西分団の皆様のご協力のもと、数名の教職員や生徒が参加しプール清掃を行いました。

消防ホースからの強力な放水後、デッキブラシ等で丁寧に側面や底を磨きました。

お陰をもちまして、清掃後には早速注水を開始し、15日には満水となり、17日(水)からプールの授業を開始することができました。河内西分団の皆様、大変ありがとうございました。そして協力してくれた生徒、教職員のみなさん、お疲れ様でした。

なお、プールの授業については、新型コロナウイルス感染予防のための十分な配慮のもとに実施しています。

プール清掃



任命式



6月24日(水)、テレビ朝会時に前期生徒会任命式を行いました。

感染予防のため、学級委員長は各学年1名、専門委員長は1名を代表として、計4名に任命書を渡しました。

6月1日の校長の話でもふれたように、この状況の中でも、各委員長の皆さんは萎縮すること無く、朗らかに楽しく堂々と活動することによって、生徒主体の生徒会活動を進めていってください。委員長としてのリーダーシップに期待しています。